
 
 

Choisissez la date du Conseil ou Bureau pour lire le Compte Rendu

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DE BUREAU

du jeudi 19 juin 2008 à l’ENSP de Versailles

Etaient présents :

Christine BOURGET

Claudie DELAGE

Sylvie DURVIS

 Andrée FABRE

Sylvie GUILLOCHER-MEREL
Patricia PERON

  Joëlle RENOIR

  Monsieur  BERTHIER représentant de l’ASCE

   

   

   

Excusé :

    Lucien CASTELLO

Ordre du jour :

1/ Préparation du prochain CA, bilan financier, questionnaire de satisfaction, rencontre avec représentants de l’ASCE pour
activités en commun, résolutions pour billetterie ….. 

2/ Préparation du  repas du 27  juin 2008 (prix, tombola, déroulement …)

3/ Compte-rendu de l’Inter mandat de juin 2008

7/ Calendrier des prochaines réunions

8/ Questions diverses

La séance est ouverte par la présidente, Joëlle Renoir à 9 heures 30.

.

1. Préparation du prochain CA

Bilan financier, questionnaire de satisfaction, rencontre avec représentants de l’ASCE pour activités en commun, résolutions pour
billetterie ….. 

Monsieur BERTHIER nous informe du fonctionnement de l’ASCE. Cette association de loi 1901 regroupe 300 adhérents qui
représentent à peine la moitié de la communauté de travail. La participation des adhérents est de 40 à 45%. Ces adhérents relèvent
de la DDEA et de la DRIF (direction des routes d’Ile de France). Ils cotisent en fonction de leur indice, soit de 7 euros au
minimum (ainsi que tous les retraités) à 21 euros.

L’ASCE perçoit une subvention d’environ 10 000 euros en sus des cotisations. Elle propose des activités sportives, culturelles, des
voyages ainsi que l’arbre de Noël.

Les activités sont ouvertes aux autres agents non adhérents en fonction des places disponibles.

Monsieur BERTHIER nous expose les différentes activités proposées par l’association : bowling, équitation, karting, vol en
montgolfière, initiation golf, randonnée…
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Joëlle RENOIR demande si les agents de l’ADSMA78 pourraient avoir accès à ces activités. Monsieur BERTHIER répond qu’il
n’y a aucun problème, à condition qu’ils soient à jour de leur cotisation.

L’ASCE proposera en octobre 2008 une randonnée pédestre aux étangs de Saint Quentin sans guide mais avec un road book. Une
activité d’accro branche pourrait être proposée en même temps pour ceux qui le désireraient.

4 personnes de la DDEA sont inscrites au repas proposé par l’ADSMA 78  vendredi 27 juin aux salons Léopold de Cernay la Ville.
Monsieur BERTHIER va se renseigner pour obtenir des lots pour la tombola qui sera organisée lors de cette soirée.

Après le départ de Monsieur BERTHIER , un point financier est fait . Joëlle RENOIR et Patricia PERON ont établi des
statistiques : il ressort que notre budget 2008 est en diminution et que le secteur voyages est la dépense la plus importante.

La décision prise par le Conseil d’administration du 20 mai dernier concernant l’application de quota par adhérent pour les billets
de cinéma est contestée par Patricia PERON et Sylvie GUILLOCHER-MEREL qui n’ont pu assister à cette réunion. En effet, cette
activité touche le plus grand nombre de personnes, des familles pour qui cette activité devient inabordable, si nous restreignons la
vente de billets. 70 familles prennent des billets UCG. Le coût ADSMA pour 500 billets est de 1000 euros. Patricia PERON
rappelle que le coût ADSMA pou un billet UGC est de 2 euros alors qu’il est de 44 euros pour le repas de fin d’année.

Il est décidé de maintenir la décision du CA pour le moment soit 15 billets par semestre au prix ADSMA 78 en laissant la
possibilité de les acheter au prix coûtant soit 6.5 euros après 30 billets par an .

Patricia PERON nous demande de nous prononcer sur les spectacles qu’elle a sélectionné pour l’Adsma 78  au théâtre de Saint
Quentin en Yvelines afin de pouvoir réserver au plus vite.

Juliette Gréco : samedi 4 octobre 2008 à 20h30 pour 20 personnes.

La douleur de Marguerite DURAS : mardi 25 novembre 2008 à 20h30 pour 10 personnes..

Musiques du monde : samedi 13 décembre 2008 à 20h30 pour 10 personnes.

Danses indiennes – Bharata Natyam: samedi 7 février 2009 à 20h30 pour 10 personnes.

Conversation avec ma mère : vendredi 13 février 2009 à 21 h pour 10 personnes.

Danse Hip Hop : au prisme- samedi 28 mars 2009 à 17 h pour 30 personnes.

Théâtre enfants « le fil sous la neige » : dimanche 17 mai 2009 à 16h pour 20 personnes.

La sélection est approuvée.

Il est décidé de proposer à nouveau  l’opéra Garnier pour les personnes inscrites sur la liste d’attente dans la limite de 10 places et
à plus faible coût.

2. Préparation du  repas du 27  juin 2008 (prix, tombola, déroulement …)

   

75 personnes sont inscrites (42 familles). Le budget prévu (3000 euros) est dépassé de 400 euros.

En ce qui concerne la tombola organisée pendant la soirée, des lots sont prévus : billets de piscine, d’entrées pour la Bergerie
Nationale, UGC, odyssée verte, laser, fleurs par le LEGTA, Fair play devrait nous donner quelque chose ainsi que l’exploitation
(bons d’achat).

Nous devrons réfléchir à une solution moins onéreuse en ce qui concerne le repas de l’année prochaine.

Patricia PERON propose l’achat de gilets rétro- réfléchissants dans le cadre de la prévention comme lots pour la tombola.

3. Compte-rendu de l’Inter mandat de juin 2008.

    Ce sujet n’est pas abordé faute de temps.

4. Calendrier des prochaines réunions.

    Le principe d’un calendrier de réunions établi à l’année est accepté.

    Conseil d’administration le mardi 1er juillet au CFA de Maisons-Laffitte.

        5. Questions diverses.

Patricia PERON a établi une liste de points à modifier ou à actualiser sur le site de l’ADSMA par Lucien Castello sans oublier
d’annexer les comptes-rendus des CA.. Elle suggère également de faire une page d’accueil inspirée de celle de l’ASMA national
pour présenter notre association.
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    Joëlle RENOIR, Présidente clôture la séance vers 12 h 20.
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